



**DIPUTADOS
ARGENTINA**

“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

RESUELVE

Declarar de Interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la realización de la **18° edición del Jeep Fest Argentina 2025**, que se llevará a cabo del 13 al 17 de agosto en la ciudad de San Vicente, provincia de Misiones, por su aporte al turismo, la economía regional, la cultura y el deporte motor.

**YAMILA LISETTE RUIZ
DIPUTADA NACIONAL**



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La presente iniciativa tiene por objeto declarar de interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación la 18° edición del Jeep Fest Argentina 2025, que se desarrollará del 13 al 17 de agosto en el predio del Automotokart Club de San Vicente, provincia de Misiones.

Este evento, que constituye el encuentro 4x4 más importante de la región y uno de los más relevantes del país, combina deporte, turismo y cultura en un mismo espacio. En esta edición reunirá a más de 420 vehículos provenientes de Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay y Chile, convocando a una asistencia estimada superior a las 60 mil personas.

Desde su primera edición, hace casi dos décadas, el Jeep Fest se ha consolidado como una verdadera marca registrada en el calendario del off-road regional. Su crecimiento sostenido es resultado del trabajo mancomunado del Automotokart Club, el municipio de San Vicente, el Gobierno de la provincia y toda la comunidad local.

El impacto económico que genera es notable: la ocupación hotelera supera el 95% en la ciudad y se extiende a localidades vecinas como El Soberbio, San Pedro, Dos de Mayo, Aristóbulo del Valle y Salto Encantado, beneficiando además a la gastronomía, el comercio, las estaciones de servicio y múltiples actividades vinculadas directa e indirectamente al turismo.

La edición 2025 incluirá, entre otras propuestas, una fecha puntuable del Desafío Sudamericano y del Campeonato Brasileño de Gaiolas, travesías al Moconá, trillas extremas y turísticas, el tradicional sorteo de un Jeep y, como novedad, el sorteo de un terreno en San Vicente. Además, contará con espectáculos, actividades culturales y una amplia Feria Industrial, Comercial y Gastronómica.

El predio del Automotokart Club ha sido acondicionado con mejoras significativas, como 2.000 metros cuadrados de techo para shows y competencias, iluminación, red de agua potable, tomas eléctricas y mejoras en el área de acampe, garantizando una experiencia óptima para visitantes y participantes.

Por su magnitud, continuidad en el tiempo, proyección internacional y el importante aporte que realiza al turismo deportivo, a la economía regional y a la promoción cultural de Misiones, considero que este evento merece el reconocimiento de esta Honorable Cámara.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento en la aprobación del presente proyecto de resolución.

**YAMILA LISETTE RUIZ
DIPUTADA NACIONAL**